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２０１９年９月・１０月合併号 

国 際 会 長 主 題 「より良い明日のために今日を築く」   

ア ジ ア 会 長 主 題 「アクション！」   

西 日本区 理事主 題 「風となれ、ひかりとなれ」  

中 部 部 長 主 題 「輪を拡げ 明るく楽しく 元気よく ＹＭＣＡとともに」  

ク ラ ブ 会 長 主 題 「創意と工夫で魅力ある活動を」 

会 長  都築 正和   副 会 長  荒川 文門    書 記  杉山 弘時 

会 計  杉山 弘時   直前会長  近藤 豊     連絡主事  東田 美保 

 

（８月報告） 

９月報告 
在籍７名 

第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

（５名）７名 （６名）６名 ０名 １００％ 

第一例会 

日 時：10 月 20 日（日） 10:00～ 

場 所：南山ワイズ農場 

  「秋の大収穫祭」 

10 月第一例会は秋の収穫祭です。これから始まる目

白押しの秋の収穫プログラムの先陣を切り我々クラ

ブメンバーがまず楽しもう、という企画です。例年の

ように芋掘り、ピザ、トン汁など豊富なプログラムを

大いに満喫しましょう。特に中部部会以後あまりきち

んとした例会を持っていませんので全員参加で、友

達、他クラブメンバーなどお誘いし大いに盛り上げた

いと思います。雨天の場合はまた別途連絡します。 

 

第二例会 

日 時：10 月 26 日（木） 17：00～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

 翌 27 日（日）のバザー準備を兼ね、前日の夕刻に

集合です。バザーでは今年も「みたらし」担当で、さ

ほど準備に時間が掛かることはないと思います。 な

お当日午前中から農場にて鶴里ＹＭＣＡの収穫祭が

あります。どちらも出席お願いします。 

今月の聖句  

ほかの種は良い土地に落ち、芽生え、育って実を結び、あるものは三十倍、 

あるものは六十倍、あるものは百倍にもなった。 

マルコによる福音書第４章８節  

１０月例会案内 

 

 

８月第一例会報告 

日 時：8月 31 日（土）  

場 所：新栄 Level 4 

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、 

新栄のレストラン level４で名古屋クラブと合同

の夏の大納涼例会を持ちました。こぢんまりとしたク

ラブで飲み放題、歌い放題の楽しい会でしたが、本ク

ラブのメンバーがステージに立つことはありません

でした。名古屋クラブの川本ＹＭＣＡ理事長はじめ多

彩な才能を持った人たちの歌を聴くのみでしたが楽

しい会でした。 
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８月第二例会報告 

日 時：8月 22 日（木） 

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築 東田 

中部部会の準備でした。名簿の確認、名札の整理な

どでした。この時点では参加者は 80 名弱で大体予想

通り、概算の赤字もこんなものかという予測でした。 

 

中部部会準備会 

日 時：9月 7日（土） 13：00～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、杉山、都築、東田 

中部部会の準備の追い込みでした。名簿の整理、名

札の確認、テーブル配置、講師との打ち合わせ状況の

確認など大変な一日でした。この準備すべてを杉山さ

んと東田さんの二人の事務能力に頼ってしまい大変

感謝でした。駆け込みの登録メンバーがかなりあり一

挙に 90 名を超えてしまい、予定したテーブルを増や

さなければなりませんでした。 

 

９月第一例会報告 

日 時：9月 8日（日） 9：30～18：00 

場 所：名鉄ニューグランドホテル  

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、東田 

ゲスト：熊沢、山本 

お手伝：（名古屋クラブ）平野、広瀬 

9月は中部部会を第一例会としましたので詳細は後

述します。 

 

第２回中部評議会報告 

日 時：9月 8日（日） 11：00～12：00 

場 所：名鉄ニューグランドホテル  

出 席：荒川、小林、杉山、都築、深尾 

 

評議会は、出席義務のある評議員は全員出席、委任

状いらずの快挙でした。前年度の活動報告、会計報告

が柴田直前部長、浅野前会計よりなされ承認されまし

た。続いて今季活動方針が小林部長より、予算が杉山

会計より提案されそれぞれ了承されました。前年度会

計よりかなりの繰越金を残してもらい、南山クラブと

しては少し楽な運営ができるかな、と感謝する次第で

す。協議会の中では自由協議として部会の在り方、部

長の在り方にも話が及びました、評議会詳細は議事録

をご覧ください。 

 

 

第２３回中部部会報告 

 9 月 8 日心配されていた台風も中部地方、特に名古

屋には大した影響もなく朝 9 時過ぎにはメンバー全員

集合で受付のセット、各会場のチェックと入念に準備

をしました。気の早い評議会メンバーは、10 時少し過

ぎにはもう到着し旧交を温めました。北陸勢は前日の

びわこ部会をすまして到着なので早くお見えになりま

した。今回、杉山さん東田さんの骨折りもあり登録費

がほぼ 100％前納でしたので受付では資料と名札を渡

すのみ、名古屋クラブからの応援もあり、南山は近藤、

東田の 2名で担当することが出来ました。 
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12 時 30 分より小林部長の開会点鐘でいよいよ中部

部会が始まりました。ワイズソングの後、聖書拝読、

祈祷を川本名古屋ＹＭＣＡ理事長にしていただき、各

来賓あいさつ、出席者紹介などが滞りなく進み、今大

会の一つのメインターゲットであるアピールタイムを

持ちました。小林部長の考えで本当に必要なアピール

なら懇親会のドタバタの中でなく、しっかり話しても

らいしっかり聴こう、という方針で行いました。 

  

13 時 45 分より演奏会、講演会が始まりました。ト 

リオルーチェの 3人の息の合った巧みな演奏、これは 

は単なる部会の催し物の域をはるかに超えたものでコ 

ンサートとしても十分成り立つものでした。ちなみに 

彼女たちは、一週間前にこのプログラムで宗次ホール

においてリサイタルを行ったばかりでしたので、十分

稽古は積んであり当然といえば当然の演奏会でした。 

続いて近藤真由先生の講演、認知症という言葉があま

り他人事でなくなった年の人が多いワイズも聴くのが

少し真剣。先生のユーモアあふれた巧みな話術と歌の

練習、これがすべて脳の活発化につながることゆえ実

技も真剣でした。ただこういうゲームソングはキャン

プで慣れているので、講師の先生からもこんなに真剣

に取り組んでくれる団体は珍しいとお褒めの言葉を頂 

きました。途中またトリオルーチェの演奏をバックに

歌を歌い、脳を活発化させ楽しい有意義な講演でした。

改めて出演の 3人、講師の先生に感謝します。 

少し休憩を取り、懇親会開会の前に式典内で消化で

きなかったアピールタイムを取り会食に入りました。

食事中のアピールとか挨拶を無くしたのは正解でし

た。楽しい食事と談話、テーブルごとの懇談など楽し

い会でした。 

 

 

 台風も気になり定刻通りに終了しましたが、西に向

かう新幹線はぎりぎり間に合ったようですが、東はも

う新幹線ストップで講師の先生も帰れなかったようで

した。あまり関係なく会を進めた台風でしたが、関東

地方、特に千葉県ではあんなに被害が出ているとはあ

くる日になるまで予想もしませんでした。そして今で

も何千戸という方々停電に苦しみ、家屋を壊され苦し

んでいる姿をテレビで見るたび、楽しんでいたことに

ちょっと申し訳ない気分になります。被害を受けられ

た方々の一刻も早い復興を願うばかりです。 

 ということで中部部会の報告ですが、わずか７人の

メンバーで十分なおもてなしが出来たかどうかは疑問

ですが、我々としては「やり終えた」感で一杯です。 

皆さんお疲れ様でした。 



- 4 - 

 れています。歴史を感じると共に何よりご本人のお元

気な姿・スピーチに感激しました。 

 

９月第二例会報告 

日 時：9月 18 日（木） 19：00～  

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、東田 

部会がやっと終わったという安堵感一杯で何となく

穏やかな例会でした。中部部会の評価、決算などはま

た改めて行います。 

10 月例会及び秋のプログラム確認 

10 月 20 日（日）第一例会（大収穫祭） 

    26 日（土）第二例会と鶴里ＹＭＣＡ収穫祭 

27 日（日）ＹＭＣＡバザー 

30 日（木）かみさわ保育園遠足 

31 日（金）南山用途園遠足 予備日 11 月 7 日  

11 月 2 日（土）チャリティラン 

 今年は鶴里ＹＭＣＡをスポンサーします。 

   3 日（日）フェローシップイン南山 

    9 日（土）又は 10 日（日） 

        菊里関係者収穫祭。 

   16 日（土）又は 17 日（日） 

     南山幼稚園家族芋掘り 

     例年よりもう少し参加数を増加したどうか

と考えています。例えば、10 時からのグル

ープと 12 時からのグループとか考え、でき

るだけ多くの方に参加していただきたく思

います。 

 

「ちょっと一服」 

先日ラグビーワールドカップの合間を縫って大垣方

面へヒガンバナを身に来ました。ヒガンバナは例年な

らどんな気候の変化があろうと 9 月 23 日、お彼岸に

は野辺を真っ赤にする花ですが、今年はどういうわけ

か 25 日過ぎても咲いていません。南山農場の近くも

一本もさいていません。 

 大垣から養老線に乗り「津屋」で降り、少し歩き津

屋川の堤防に出ると毎年なら一面真っ赤なヒガンバナ

が咲き乱れそれは見事なものですが、今年はほんのわ

ずかばかり、全くの期待外れでした。養老線の窓外は

田んぼのあぜ道、国道沿いの道などずっと楽しめるの

ですが今年はダメでした。天候異変はヒガンバナにも

及んでいるのかな、とちょっと寂しくなりました。 

滋ちゃんの部長日記 8月・9 月 

8 月 31 日（土） 名古屋クラブ公式訪問 

        楽例会、楽しい例会でした。 

        入会式あり。 

   8 月は役員会も無く多少時間の余裕があるかと 

   思っていたら、部会準備で多忙でした。 

9 月 8 日（日）中部評議会、中部部会 

   皆様の協力で無事に終了。 

9 月 12 日（木） 名古屋東海クラブ公式訪問 

   小林拓一郎氏の卓話とても良い。 

   翌日、拓一郎氏のカフェへ本人に再会。 

9 月 28 日（土） 名古屋ＹＭＣＡ大会 

   ワイズを代表してワイズの活動をアピール。  

部会も終えてほっとしていますが、秋からの行事がた

くさん待っています。 

 

理事懇談会 

日 時：9月 11 日（水） 17：00～19:00 

場 所：名古屋ＹＭＣＡ池下本館 

出 席：杉山、都築 

 日程の調整がつかず、懸案だった理事懇談会が名古

屋地区会長連絡会開催日に合わせて開かれました。部

会の席上で急遽日程調整できたもので、名古屋地区の

４クラブに金沢クラブも加わり約 20 名が出席しまし

た。戸所理事の司会で出席者全員が発言する形式でし

た。評議会での協議同様、結論の出ない協議も必要な

時期かも知れません。 

 

 

第６回名古屋ＹＭＣＡ大会 

 9 月 28 日（土）に開催され、小林、都築、杉山、東

田が出席しました。永年会員表彰では近藤さんが 30

年の感謝状を授与されました。又、尾碕信氏が特別表

彰されました。1933 以来 86 年に亘って活動を支援さ 


